



HOY EN EL DIARIO

Un año sin Piñera: ¿Cómo ha sobrevivido la derecha? Mientras algunos en Chile Vamos añoran el poder de convocatoria del expresidente, otros creen que los partidos han logrado una coordinación que dio frutos en la elección municipal y ven como fundamental el rol de Matthei. P. 8-9

Cecilia Pérez y el legado de Piñera: "Esa derecha tradicional no lo sentía propio y eran profundamente envidiosos". Dice que en lo personal el exmandatario era como su padre político. En la esfera más política, la exministra afirma que el piñerismo es "más que una marca" y que aquellos que lo critican olvidan que él fue el único hombre de la derecha democrática que logró llegar a La Moneda. P. 10-11

La última batalla de los exsupremos Muñoz y Vivanco. A tres meses de haber sido expulsados, y por separado, los exministros del máximo tribunal trabajan arduamente en sus defensas. Si el expresidente de la Suprema lidera una doble batalla para que sus excolegas le entreguen el informe de su caso ante la Comisión de Ética, la abogada prepara la denuncia que ingresará pronto ante la CIDH. P. 20-21

La caída de Los Piratas, el brazo más fuerte del Tren de Aragua en Chile. El testimonio de un miembro del Tren que se escapó de ser ejecutado fue clave para entender cómo funcionaban Los Piratas por dentro. La caída del grupo resulta clave para la persecución del crimen organizado, dicen expertos. Para el Ministerio Público, es muy importante, incluso, a nivel sudamericano. P. 24-25

A casi 60 años de su muerte, ¿por qué el legado de Violeta Parra sigue dividido? Este 5 de febrero se cumplirán 58 años del suicidio de la artista musical más influyente de Chile. Y parte de su legado aún ofrece fisuras. Algunas de sus obras en la rescatada Peña de los Parra, la gran mayoría bajo la custodia de la Universidad Católica y otras en el Museo Violeta Parra, que empuja una cuestionada rehabilitación de su espacio en Vicuña Mackenna. P. 32-33

Entrevista con Aníbal Mosa. El presidente de Blanco y Negro fija los objetivos de Colo Colo para el 2025, el año del centenario del club: ser bicampeones y llegar a la final de la Copa Libertadores. Cuenta que el Cacique jugará dos amistosos contra Boca Juniors para el aniversario, como parte del acuerdo por el traspaso de Carlos Palacios. El empresario entrega nuevos detalles de su gran proyecto como timonel: la remodelación del estadio Monumental. P. 38-39

